

スマイルだより

平成30年号

夏号

ムシムシした梅雨が早く明けて以降、朝から気温が高く、夜になっても気温が下がりきらない日々が続いています。就寝前の水分補給やエアコンを上手に利用しながら、少しでも熟睡ができて体力を温存していけたらいいですね。



先日6月16日に、げんき夢こども園で開催しました「夏まつり」の際は、ご参加いただきありがとうございました。暑い日でしたが、テントの方まで見に来ていただいたり、子ども達のにぎやかな声で普段と違う雰囲気を楽しんでいただけたのではないのでしょうか。また交流会では、これから育てていくご両親の色々な悩みを、先輩のご両親が相談にのってくださる…そんなご家族同士の交流を深める機会をいただいて感謝しております。私たちスタッフもスマイルを利用の際には、安心して預けて頂けるように…そして子ども達には少しでも楽しい時間を過ごしてもらえよう、これからも「スマイルを利用して良かった」と思っていたけように励んでいきたいと思っております。

…ある日のエピソード…

朝から暑かったある日、パパに抱っこされてきたE君。暑かったせいか、少し泣いていて…看護師と保育士で順番に抱っこをしながら何か？子守唄をと思い「おおきなくりの木の下で」を耳元でゆっくと歌い出すと「え？」と思うほどに落ち着きに戻し、段々全身の力が抜けていくのがわかりました。「声が届いたんだあ」と嬉しくなり、その後も歌い続けるとしっかりと声の方を見てくれて…E君と見つめ合ってドキドキしてしまった保育士でした(◡>◡<◡)。💕